
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL -  SAO SEBASTIAO/SP
_____________ Instituído pelaLe/ 2390 de 29 Junho 201f>___

ATA DA 56a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAS -  CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL DE SÃO SEBASTIÃO/SP, realizada em 15 de fevereiro de 2022, em 2a chamada 

presencialmente na sala de reuniões da SEDES, localizada a rua Prefeito Mansueto Pierotti, n° 391

-  Centro. Participaram dessa reunião os Conselheiros, pelo Poder Público - SEDES: Eliane 

Silvestre, Frederico Schwarz Mazzucca e Rita Elizabeth P. R. S. Ângelo; SESAU: Rosa Regina 

Ribeiro Andrade; SEDUC: Teresinha Aparecida Filgueiras; pela Sociedade Civil: - 
Representantes das Entidades de Assistência Social: Ana Carolina Dombrady Bento/ Lar 

Vicentino; Henrique Procópio de Moura/ Inst. Verdescola, participou também, Valéria da Costa -  

Chefe de Secretaria. Iniciamos a reunião as 14h00, justificando a ausência das Conselheiras: 
Cláudia Lúcia dos Santos/ASPS e Rita de Cássia Nascimento Simioni/APAE por problemas de 
saúde. Conforme a pauta enviada antecipadamente aos Conselheiros, por meio do grupo oficial -  
WhatsApp, iniciamos: 1) Leitura e Aprovação das Atas: a Presidente realizou leitura das atas da

- 54a Reunião Ordinária: Apresentação do Pano Municipal -  PMASweb -  2022-2025; 

Remanejamento de recurso financeiro - APAE; Composição do GTE para análise das prestações 

de Contas dos Recursos -  Federal/2021 e Estadual -  Reprogramação/2020/2021 e 

2°semestre/2021; 5a Reunião Extraordinária/2021: Apresentação da indicação da Emenda 
Parlamentar para SEDES, no valor de R$ 200.000,00; 1a Reunião Extraordinária/2022: 
Apresentação do Relatório Final da Prestação de Contas do Recurso Estadual: Reprogramação de 
2020/2021 e 2° semestre/2021, após leitura, as atas foram APROVADAS por todos os 

Conselheiros presentes. A Presidente comunicou que faltou a ata da 55a Reunião Ordinária de 

janeiro/22 que será apresentada na próxima reunião. 2) Reprogramação de Saldo Estadual 

2021/2022; conforme ofício n° 76/2022 de 11/02/2022 -  SEDES, recebido pelo CMAS em 

14/02/2022, que solicitou apresentação da proposta de utilização do recurso Estadual - 
REPROGRAMAÇÃO - 2021/2022, a representante da SEDES, Valéria da Costa, informou o valor 

de R$ 36.830,56 (trinta e seis mil, oitocentos e trinta centavos e cinquenta e seis centavos), para 
ser reprogramado para o ano de 2022. O valor disponibilizado pelo FEAS para a Proteção Básica 

foi de R$ 167.821,53 sendo a reprogramar o valor de R$ 31.643,23, conforme segue: Proteção 

Social Básica: saldo no valor de R$ 31.643,23 (trinta e um mil, seiscentos e quarenta e três reais e 
vinte três centavos) deste valor, 45% será destinado para o CRAS Sul (Boiçucanga) -  R$ 
14.239,45 (catorze mil duzentos e trinta e nove e quarenta e cinco centavos), nesta porcentagem foi 

levado em consideração o trabalho desenvolvido pelo Núcleo de Atendimento da Assistência Social
-  NAAS de Maresias, que compõe o CRAS de Boiçucanga; 35% para o CRAS C en tro^  

Topolândia) -  R$ 11.075,13 ( onze mil, setenta e cinco reais e treze centavos), e 20% para o 

CRAS Norte - R$ 6.328,65 (seis mil, trezentos e vinte oito reais e sessenta e cinco centavos) par
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execução do Programa de Atenção Integral à Família -  PAIF, executado nos CRAS; Na Proteção 
Social de Média Complexidade, foi repassado pelo FEAS o valor de R$ 84.000,00, sendo que o 
saldo a reprogramar é de R$ 5.187,33 ( cinco mil cento e oitenta sete reais e trinta e três centavos) 

a ser destinado ao Serviço Especializado de Abordagem Social, executado pelo CREAS com a 

população em situação de rua. Finalizando a apresentação, Valéria informou que esse recurso 

será utilizado exclusivamente para aquisição de material de consumo, e que o saldo apresentado é 

referente ao extrato bancário de 31/12/2021. Em discussão a Presidente reforçou a importância de 

planejamento para que esse recurso seja utilizado em tem hábil, para que não haja mais devolução 

de recurso, conforme ocorrido com a reprogramação de 2020/2021. Sem mais dúvidas dos 
Conselheiros sobre a apresentação e da proposta de utilização do recurso, o Plano de 
Desembolso da Reprogramação do Recurso de 2021/2022, em votação foi APROVADO por 
todos os Conselheiros. Valéria solicitou ao Conselho uma cópia da ata para anexar na 

documentação que será enviada a DRADS, até 25/02; 3) Proposta de Utilização do Recurso da 

Emenda Parlamentar: conforme ofício n° 81/2022 de 15/02/2022 -  SEDES, recebido pelo CMAS 

na mesma data, referente a apresentação da proposta de utilização do recurso da Emenda 
Parlamentar no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) que foi indicada para SEDES, pelo 

Deputado Federal -  Marcos Pereira, para custeio - Programação registrada sob o n° 

355070420210001 no sistema do SIGTV. O Conselheiro Frederico e a Chefe de Secretaria, Valéria 

da Costa, realizaram a apresentação da proposta conforme segue: R$ 80.000,00 (oitenta mil reais) 

para revitalização dos CRAS Sul ( Boiçucanga) e Centro (Topolândia) e placas de identificação dos 
Equipamentos (serviço de pintura e elétrica); R$ 20.000,00 ( vinte mil reais) para aquisição de 

insumos para o curso de Corte e Costura que será desenvolvido pelo CIP -  Centro Integrado 

Profissionalizante, a ser direcionado prioritariamente aos usuários dos serviços socioassistenciais; 
R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) para manutenção dos veículos da SEDES; e R$ 50.000,00 

(cinquenta mil reais) para capacitação; Frederico informou que antes da elaboração e 

apresentação dessa proposta foi realizado contato para esclarecimentos com o Ministério da 

Cidadania, quanto ao uso desse recurso. Foi pensado em utilizar o recurso para reforma do CRAS 

Sul, porém como necessitaria de trabalho de engenharia, o valor não poderia ser utilizado. Valéria 

informou que as propostas foram discutidas com a Coordenação dos Equipamentos. Informaram 
ainda que com a aprovação da proposta será encaminhado para dar andamento a Emenda 
Parlamentar. Após apresentação e esclarecimento das dúvidas, em votação a proposta 
apresentada pela SEDES de utilização do recurso desta Emenda Parlamentar foi APROVADA 
por todos os Conselheiros presentes. Frederico informou que em caso de necessidade 

alteração da proposta, será necessária aprovação do CMAS. 4°) Outros Assuntos: 1) Análise' 
Prestação de Contas do Recurso Federal -  2021 pelo GTE,/considerando que a SED
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informou que o prazo final para o envio da Prestação de Contas do Recurso Federal2021 e parecer 

do CMAS será até 25/02/2022, desta forma os Conselheiros membros do GTE propõem realizar a 

análise dos processos no dia 22/02, na sala de reunião da SEDES, às 09h, desta forma, Valéria 

informou que irá solicitar da Secretária da Fazenda, os processos que ainda não foram 

disponibilizados; 2) Nova Gestão do CMAS, Informei o recebimento dos ofícios referente a 

indicação de novos membros para composição do CMAS da: SEDUC, AAMS, Instituto Verdescola, 

faltando as indicações da: SEDES, SESAU, SEFAZ, Trabalhadores Sociais, Usuários do SUAS, 

sendo essa indicação pelos CRASs, e das Entidades e Organização de Assistência Social: APAE, 

ASPS e Lar Vicentino, para concluir a indicação dos novos membros do CMAS, e para a indicação 
dos Trabalhadores do SUAS, será proposto que os indicados pelas Entidades que não forem 

representar como titular ou suplentes, de acordo com sua representação possa concorrer a vaga 

como Trabalhadores Sociais juntamente com profissionais da SEDES para compor a gestão do 

CMAS, previsto para a próxima reunião ordinária do CMAS -  março/22. Nada mais para deliberar 

nessa reunião, a Presidente reforçou que o GTE aguarda informação da SEDES para proceder com 

a análise dos processos referentes as Prestações de Contas, após análise dos processos, será 

realizado o Relatório Final do GTE, que será apresentado ao CMAS para subsidiar a discussão e 

aprovação da Prestação de Contas, antes de encerrar a reunião foi informado que a aprovação das 

propostas de utilização da Reprogramação do recurso Estadual, e da Emenda Parlamentar serão 
consubstanciados por resolução. Essa reunião foi encerrada às 16h10 e a ata aprovada em 

22/02/2022.
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